vos exportations et votre production totale vous met au premier rang des exportateurs mondiaux dans votre secteur.

Le gouvernement du Canada croit en votre industrie, comme en témoigne sa présence ici à Paris dans cet impressionnant pavillon. Je désire vous féliciter pour l'excellence et la qualité de vos stands et j'aimerais, en votre nom, remercier les fonctionnaires de mon service et ceux du ministère de l'Expansion économique régionale, qui vous ont aidés à monter cette exposition.

La participation à ce type d'événement coûte cher, surtout si on s'y engage à fond. Mais cela est particulièrement vrai de l'exposition qui se tient à Paris, car elle est la plus connue et, par conséquent, celle où la concurrence est la plus vive. À défaut d'y participer pleinement, il vaut mieux s'en abstenir. C'est pourquoi nous avons tous investi beaucoup d'argent et d'efforts créateurs dans le pavillon du Canada.

À l'évidence, l'industrie aérospatiale canadienne doit exporter si elle veut survivre. Malgré l'accroissement des dépenses du ministère de la Défense nationale et une recrudescence de l'activité commerciale, seule une infime partie de votre production est destinée à un usage national. Le ministère que je dirige continuera de vous aider dans vos activités de marketing en vous fournissant constamment le soutien nécessaire à la participation aux foires commerciales et en mettant en place d'autres mécanismes de soutien direct. En outre, nous continuons à chercher des débouchés en négociant des accords internationaux sur des programmes coopératifs ou des co-entreprises orientés vers des besoins précis dans le domaine de l'exportation.

Votre industrie a besoin de crédits à l'exportation pour maximiser ses ventes dans les pays du tiers monde. Nous entendons continuer de vous offrir ce soutien dans la mesure du possible, soit par le truchement de la SEE, soit grâce aux comptes publics.

Il est évident que votre industrie prospérera si les barrières au commerce international sont éliminées. Je reconnais cependant que de nombreux pays s'affairent à ériger de telles barrières en guise de mesures protectionnistes. Mais, nous sommes tous conscients qu'à long terme ces pratiques seront néfastes pour tous et chacun, y compris les industries que l'on veut protéger.